

INFORMATION

Nous avons le plaisir de vous informer que le restaurant réouvrira prochainement, sous une nouvelle enseigne.

A compter de courant janvier, la famille Pingris reprendra la gérance de l'établissement.

Ils mettront tout en œuvre pour vous accueillir dans les meilleures conditions et vous offrir une expérience nouvelle.

Pour toute question ou demande de renseignement, vous pouvez les contacter à l'adresse suivante : jonathan.pingris@gmail.com

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre fidélité, et espérons vous retrouver très bientôt.

L'équipe IENA